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教育委員会事務局 青山 英治 教育委員会事務局長

堀内 寿幸 参事兼学校教育課長

野原 徹二 参事兼社会教育課長

吉田 朋克 幼児教育課長

安藤 貴広 学校教育課主幹

石田 耕太郎 幼児教育課主幹

溝口 信司 学校教育課総括課長補佐

大西 貞充 学校教育課課長補佐

安藤 真二郎 社会教育課課長補佐

青木 克倫 社会教育課課長補佐

議 題

議第５０号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について

その他

(１) 次回の教育委員会開催日について



開会 午後１時３０分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：あいさつの中で、一色小学校の ICT を活用した授業の様子につ

いて、GIGA スクール構想の実現、情報教育の充実に向けた情報

教育推進員の活用について、真桑小学校の金融教育について、

子どもの命の大切さ（命の教育）等について話をした。

川治教育長 ：①オリンピック総合馬術競技の戸本選手の真桑小学校、真正中

学校訪問について。

②義務教育学校根尾学園の校歌と出会う会について。

③議会一般質問について

④MOTOSU－FREE10 金哲彦さんのオリンピック秘話について

⑤二十歳の修学旅行（中学校）について

⑥本巣市史の作成について

他を報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

堀内課長 ：資料に基づき説明した。

石田主幹 ：資料に基づき説明した。

野原課長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：議第５０号「令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて」を議題とし、事務局に説明を求めた。

大西課長補佐：資料に基づき説明した。

黒田委員 ：申請日が４月３０日で今回ですか。

大西課長補佐：昨年度も受給されており、今年度も継続で４月に申請されまし

たが、修正申告等により所得の確定が今になりました。

黒田委員 ：遡りの給付はあるのか。

大西課長補佐：４月まで遡って給付する。申請書類が整っていれば申請月より

支給する。

川治教育長 ：他に質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮

った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：日程５「その他」について説明を求めた。

溝口総括補佐：（１）次回の教育委員会開催日について諮り、１月２７日（木）



午後１時３０分に決定した。

川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午後２時２５分


